

Alcaldes buscan claridad con el traspaso al SLEP

Conocer en detalle los distintos aspectos considerados en el traspaso de la enseñanza municipalizada al Servicio Local de Educación de Chiloé (SLEP) que se realizará en enero, busca una reunión que alcaldes de la provincia sostienen esta mañana con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo.

Si bien se espera que la totalidad de los jefes comunales formen parte de este encuentro, la protesta de funcionarios de los aeropuertos podría complicarlo.

Marcos Vargas (DC), presidente de la Asociación de Municipios de Chiloé, indicó que entre lo que buscan aclarar está cómo se producirá el pago de las deudas previsionales que algunas corporaciones mantienen con los funcionarios y la forma y plazo en que estos recursos serán descontados de los recursos que ingresan a través del Fondo Común



HUBO PROTESTAS POR DEUDAS.

Municipal.

Otro aspecto es el relacionado con la indemnización que los municipios deben asumir con los trabajadores de la administración central de las corporaciones que no son reconocidos por el SLEP Chiloé y que representarían una "gran carga presupuestaria" para los municipios, según Vargas, por lo que esperan encontrar alguna alternativa de financiamiento del Mineduc. ☺